



3/2006

Kiel, 5. Januar 2006

Anstoß für den FC Landtag

Kiel (SHL) – *Der FC Landtag startet in die Saison 2006 mit der Teilnahme am 1. Hallenfußballturnier der Polizeidirektion Kiel, Bezirk Plön. Die Mannschaft aus SPD- und CDU-Landtagsabgeordneten wird durch den Innenminister Dr. Ralf Stegner verstärkt.*

Das Fußballturnier, an dem acht Mannschaften teilnehmen, beginnt am morgigen Freitag, dem **6. Januar**, um **9:00 Uhr** in der Schiffsthalhalle in Plön.

„Nach den Fest- und Feiertagen ist das sportliche Kräftemessen mit der Polizei genau der richtige Auftakt in das neue Arbeitsjahr,“ hofft der Spielführer des FC Landtag Jürgen Weber, MdL, auf ein gutes Abschneiden seines Teams.

In dem seit über 30 Jahren bestehenden FC Landtag spielen Abgeordnete des Schleswig-Holsteinischen Landtags aus den verschiedenen Fraktionen gemeinsam in einer Mannschaft. Der FC Landtag versteht sich als Botschafter des Parlaments, tritt regelmäßig zu Fußballspielen im ganzen Land an und sammelt anlässlich der Turniere Spenden für wohltätige Zwecke.

Mehr über den FC Landtag im Internet unter
www.sh-landtag.de/oeffentlichkeit/fc_landtag/fcl-aktuell.html